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    Los primeros meses de trabajo del CGPA

Importantes avances se han logrado este semestre por

parte del Centro General de Padres y Apoderados del

Colegio Alemán San Felipe. Tras la conformación del nuevo

equipo directivo, se dio inicio a las reuniones internas y con

representantes del Colegio. 

    Luego de las asambleas con cada ciclo, que contaron

con gran participación de los padres y apoderados, donde

se estima alrededor de un 30 por ciento del total de

familias, se dieron a conocer los lineamientos de la reciente

directiva y se recogieron las sugerencias, inquietudes y

solicitudes de los participantes. Además, se planteó un plan

de trabajo que consideró la labor de las distintas

comisiones del CGPA. 

    Una reunión con el Centro de Alumnos recogió sus

peticiones y se comprometieron en apoyo mutuo para lograr

los objetivos en pos de las mejoras.

    

    Es así que, con la información recabada, las comisiones

conformadas por miembros de la directiva y apoderados

voluntarios colaboradores, comenzaron las reuniones para

dar respuesta a las preguntas, manifestar las inquietudes y

plantear sugerencias.

E D I T O R I A L
     E n t r a m o s  y a  e n  l a  s e g u n d a  m i t a d
d e l  a ñ o  e s c o l a r  y  e s  u n a  e x p e r i e n c i a
q u e ,  s i n  d u d a s ,  h a  t e n i d o  n u e v o s  e
i n t e r e s a n t e s  d e s a f í o s .  
    D o s  a ñ o s  y  m e d i o  d e  p a n d e m i a
h a n  t r a n s c u r r i d o  y  e n  e s t e  c o n t e x t o
s e  h a n  c r e a d o  n e c e s i d a d e s  q u e ,
j u n t o  a  l a s  y a  e x i s t e n t e s ,  s o n
n e c e s a r i a s  d e  a t e n d e r .
    U n a  d e  n u e s t r a s  l í n e a s  d e  t r a b a j o
c o n s i s t e  e n  d a r  c o n t i n u i d a d  e n  l a s
a c t i v i d a d e s  p r o p u e s t a s  y
d e s a r r o l l a d a s  p o r  l a s  d i r e c t i v a s
a n t e r i o r e s .  
    T e n e m o s  e l  p r o p ó s i t o  d e
i n v o l u c r a r  e  i n c e n t i v a r  a  l a  m a y o r í a
d e  l o s  p a d r e s  y  a p o d e r a d o s  p a r a
l o g r a r  u n a  p a r t i c i p a c i ó n  a c t i v a ,
d o c u m e n t a d a  y  p o s i t i v a  e n  l a s
a c t i v i d a d e s ,  l i n e a m i e n t o s  y  f i l o s o f í a
d e l  c o l e g i o  d e  n u e s t r o s  h i j o s .
    H o y  a s p i r a m o s  a  s e r  u n  g r u p o  d e
p e r s o n a s  c a p a c e s  d e  c r e a r  u n  n e x o
e n t r e  l o s  a p o d e r a d o s ,  a l u m n o s  y
c o l e g i o .  E s t a m o s  a b i e r t o s  a  r e c i b i r
s u g e r e n c i a s ,  p r o p u e s t a s ,  d u d a s ,
i n q u i e t u d e s  y  o p i n i o n e s  d e  l o s
p a d r e s  y  a p o d e r a d o s  q u e  p u e d a n
i m p u l s a r  u n  m e j o r  d e s a r r o l l o  d e
n u e s t r a  c o m u n i d a d  e s c o l a r  e n  s u
t o t a l i d a d .

L a  D i r e c t i v a
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Comisión de Deportes y Recreación

El trabajo ha estado enfocado en buscar

materiales y alternativas prácticas del día a día

para poder crear un plan de campañas de

concientización en reutilizar, de una forma amena

de recolección, para crear hábitos y ayudar al

medio ambiente.

Se expuso un plan anual con distintas campañas

de reciclaje y plazos establecidos. Es así, como se

vislumbran para el segundo semestre y el próximo

año las campañas de reciclaje de botellas

plásticas, tetra pack y ladrillos ecológicos (que ya

se está llevando a cabo con los alumnos de

kínder). 

Comisión de Medio Ambiente

Comisión de Comunicaciones

    Dentro de las acciones que se tomaron durante

estos meses estuvo el registro de las actas de trabajo

semanal y la confección del boletín bimestral.

Además se creó la cuenta de Instagram del CGPA.

    Otro aporte, es la confección de cuatro pendones

que serán utilizados en una intervención de la

directiva en las instalaciones de acceso y

estacionamiento del colegio.

El carácter competitivo y el apoyo a los equipos
de alumnos que representen al DSSF. 
Cupos y cantidad de días de los talleres
deportivos: vóley, atletismo y fútbol.
Ampliación de oferta de talleres extra
programáticos recreativos y artísticos.
Desarrollo de eventos para la comunidad con
actividades deportivas para los fines de semana
Sporttag (Día del Deporte). Queda por definir la
periodicidad.

    Tras el conocimiento de las inquietudes sobre las
actividades deportivas que plantearon los
apoderados de los tres ciclos, se iniciaron las
reuniones con el área de deporte y administrativo del
colegio para definir: 

Es de interés de esta comisión ocuparse y apoyar en los
temas del Acceso Vehicular al colegio, en la evaluación de
alternativas. 

 Comisión de Infraestructura 

Motivar el uso de la biblioteca, tanto para la lectura como para
el estudio.
Potenciar la lectura y comprensión lectora haciendo talleres
relacionados con la lectura y ampliando la gama de libros junto
con el apoyo de bibliotecas municipales.
Fomentar la buena convivencia a través de la lectura y
actividades relacionadas.

Comisión Académica y de Convivencia
    Durante el primer semestre la Comisión Académica y Convivencia
(CAC) recopiló las dudas de los apoderados, las que fueron
presentadas a la directiva del colegio. Se envió un acta a los
delegados que hicieron llegar a los respectivos cursos y se instó a
leer la información sobre las dudas académicas. 
    Actualmente, la CAC está trabajando en potenciar el desarrollo
de la biblioteca para presentarlo al colegio y ponerlo en marcha
durante el segundo semestre. Se pretende:


